

Rheinland-Pfalz

Klimaschutz mit den Bürgern

[20.05.2015] Das Klimaschutzkonzept des Landes Rheinland-Pfalz nähert sich seiner Vollendung. Die Bürger konnten ihre Ideen und Vorschläge zum Entwurf beitragen.

Die Erarbeitung des Klimaschutzkonzepts Rheinland-Pfalz geht in die Schlussrunde. Mit dem zweiten Verbändeforum Ende April 2015 war ein rund drei Monate dauernder Prozess zur Beteiligung der Öffentlichkeit zu Ende gegangen. Wie das rheinland-pfälzische Wirtschaftsministerium mitteilt, fließen dessen Ergebnisse derzeit in die Fertigstellung des Konzeptentwurfs ein. Im Frühsommer soll eine letzte schriftliche Beteiligung der Verbände stattfinden, bevor der Konzeptentwurf dem Landtag zugeleitet und zur Beschlussfassung dem Ministerrat vorgelegt wird. „Ich bedanke mich für die vielen Anregungen und Vorschläge, die online und während den Veranstaltungen abgegeben worden sind“, sagt Wirtschaftsministerin Eveline Lemke (Bündnis 90/Die Grünen). „Denn nur mit dem Wissen und den Erfahrungen von Institutionen sowie Bürgerinnen und Bürgern kann ein Klimaschutzkonzept erarbeitet werden, das eine hohe Zustimmung genießt.“ Seit Januar 2015 konnten Bürger, Verbände, Organisationen und Unternehmen an der Erarbeitung des Entwurfs für das Klimaschutzkonzept Rheinland-Pfalz mitwirken. Hierfür hatte das Land verschiedene Beteiligungsmöglichkeiten angeboten (20026+wir berichteten).

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, Evelin Lemke, Rheinland-Pfalz